



Suspenden clases en escuela de Osorno por brote de influenza

SALUD. Se han registrado 40 escolares contagiados y una funcionaria. Entre los casos, hay una niña hospitalizada.

Un brote de influenza tipo A se presentó esta semana en la Escuela Efraín Campana de Osorno, afectando hasta ahora a 40 alumnos y una funcionaria. Todas las actividades están suspendidas hasta este viernes, para frenar los contagios.

Una de las estudiantes está hospitalizada, en evaluación de su cuadro. El resto de los contagiados permanece en reposo en sus hogares.

El jefe de la Oficina Provincial de la Seremi de Salud, Claudio Millaguín, explicó que realizan una investigación epidemiológica y que un 50% (34) de los niños de tercero básico están contagiados.

Además, hay cinco casos en séptimo, uno en primero básico y una asistente de la



SOLO LOS ALUMNOS DE PRIMEROS BÁSICOS CONTABAN CON LA VACUNA.

educación. Entre todos, hay una niña hospitalizada.

“Solo los primeros básicos han sido inmunizados hasta la fecha; por tanto, desde segundo a octavo básico se pueden considerar como una población vulnerable a infectarse, con potencial ocurrencia de

casos graves”, advirtió.

Millaguín precisó que la cobertura de vacunación contra influenza en población escolar alcanza el 82,9% y reiteró el llamado a mantener medidas de prevención: la vacunación, así como el lavado frecuente de manos, la higiene respiratoria,

como cubrirse la boca al toser con un pañuelo y luego desecharlo o con la parte interna del codo. “Si tiene síntomas respiratorios, debe usar mascarilla para cuidar a quienes están cerca. Si se va a estar en un lugar de aglomeración pública, usar mascarilla también, ya que es obligatoria en los centros de urgencia”, subrayó.

MEDIDAS

Al respecto, el director de la Escuela Efraín Campana, Fernando González, explicó que “no tenemos un alto número de contagiados, pero empezamos con dos cursos y el martes me informaron de dos niños más, que tenían hermanos en el curso donde hay más contagios. Ante esa alarma y para que esto no fuera creciendo, tomamos las medidas. No importa que paremos dos días las clases, pero eso nos da la seguridad de que los contagios se van a frenar”, comentó.

En relación con la alumna hospitalizada, el director aclaró que sigue internada y en espera de la confirmación de ser un caso de influenza tipo A. ☞